

ATENCIÓN A PERSONAS DEL SECTOR RURAL

Gremio de ópticas de Chile, Senador Sergio Gahona y alcaldes de Choapa y Limarí realizan operativo oftalmológico

Uno de los problemas más complejos que enfrentan los sectores rurales, es la falta de acceso a controles oftalmológicos regulares, lo que muchas veces retrasa diagnósticos y soluciones oportunas. Esto se debe a varios factores como la lejanía de los centros especializados, la escasez de profesionales en la zona, el alto costo del traslado o, en muchos casos, la falta de información y conciencia sobre la importancia de la salud visual.

Lo anterior, es una de las solicitudes más recurrentes que recibe el Senador Sergio Gahona en su trabajo que realiza en terreno, como parte de su labor parlamentaria. Es por esto, que el senador Gahona, gestionó operativos a través de la Cámara de la Industria Óptica de Chile, una asociación gremial que representa y agrupa a empresas del sector óptico en Chile- desde grandes cadenas hasta ópticas independientes y laboratorios- su objetivo es mejorar la salud visual de los chilenos, aumentando la cobertura de la población, dando un servicio oportuno, de calidad y educando a la población.

Gracias a este gremio y las gestiones del Senador Gahona fue posible generar la entrega de 470 lentes ópticos a personas del sector rural y urbano de las comunas de Salamanca, Combarbalá y Punitaqui. Lo anterior con el objetivo fundamental de acercar la atención visual a comunidades que por años han estado postergadas en esta área de la salud.

El operativo oftalmológico incluyó una primera etapa desarrollada durante el mes de junio, en la cual se realizaron exámenes visuales a cada uno de los beneficiarios. Esta fase previa fue fundamental para garantizar que la entrega de lentes ópticos se realizara de forma personalizada, respondiendo a las necesidades específicas de cada persona según su diagnóstico. Posterior a ello y en conjunto con las autoridades locales se programó la entrega personalizada durante la última semana de julio a los vecinos beneficiados de las comunas de Salamanca, Punitaqui y Combarbalá.

Francisco Javier Vargas, Director Ejecutivo de la Cámara de la Industria Óptica de Chile, explicó que el operativo oftalmológico permitió atender a un total de 330 pacientes en las comunas de Salamanca, Punitaqui, Combarbalá y en la localidad de El Sauce, entregando 457 lentes ópticos. Se priorizó especialmente a los adultos mayores, quienes en muchos casos recibieron dos pares de anteojos- uno para visión cercana y otro para visión lejana- mejorando significativamente su calidad de vida.

"Fue una alegría tremenda ver a adultos mayores que no tenían acceso a este tipo de beneficios, y que ahora pueden volver a bordar, tejer o enhebrar una aguja. Todos los pacientes fueron evaluados por un tecnólogo médico, cumpliendo con los estándares exigidos por ley", señaló el representante gremial.

El encargado de la Cámara de la Industria Óptica de Chile indicó que aquellos casos con sospecha de patologías más complejas fueron derivados a especialistas en salud ocular. De hecho, cerca del



En sectores rurales, uno de los problemas más complejos en materia de salud visual es la falta de acceso a chequeos oftalmológicos. Es por esto y gracias a las gestiones del Senador Sergio Gahona, la Cámara de la Industria Óptica de Chile entregó lentes ópticos de primera calidad a vecinos de las comunas de Salamanca, Combarbalá y Punitaqui.

20% de los pacientes evaluados fueron referidos por condiciones que requerían atención médica más allá de lo óptico.

Desde el gremio de ópticas destacaron especialmente la gestión del Senador Sergio Gahona, quien, consciente de la urgencia del problema, lideró las gestiones para que este operativo llegara a zonas aisladas de la región. "Pudimos apoyar con un granito de arena para resolver una necesidad concreta en estas cuatro localidades, lo que para nosotros representa una enorme satisfacción", expresó Francisco Vargas.

El alcalde de Punitaqui, Pedro Araya, destacó la relevancia del operativo y valoró la coordinación entre el gremio de ópticas, los equipos profesionales y el Senador Sergio Gahona: "La entrega de lentes es algo realmente necesario. Quiero felicitar al senador y a los profesionales de la óptica por esta tremenda instancia que han traído hasta Punitaqui. Esta entrega es muy importante para todos nuestros vecinos y vecinas del sector", señaló la autoridad comunal.

La alcaldesa de Combarbalá, Marta Angélica Carvajal, también valoró la iniciativa y el compromiso con las comunidades locales: "Queremos agradecer a nuestro Senador Sergio Gahona, quien lle-

gó hasta nuestra comuna entregando 140 lentes a nuestros vecinos, tanto del sector urbano como rural de Combarbalá", expresó, destacando el impacto positivo del operativo en la calidad de vida de la ciudadanía.

Por su parte, Rosita Pizarro beneficiada con el operativo oftalmológico en la comuna de Salamanca agradeció e indicó que "nos vamos felices, nos cambia la vida poder ver el nombre de las calles, los desniveles de las calles, las letras de las micros, etc. Gracias en nombre de todas las personas que recibimos lentes, que se acuerden de nosotros es muy reconfortante y emocionante". Finalmente, el senador Sergio Gahona destacó el compromiso del gremio de ópticas y su despliegue a nivel nacional, valorando especialmente su trabajo y compromiso con la región.

"Que las ópticas de todo Chile se unan para llegar hasta nuestras comunas más alejadas es algo que emociona. Esta es la primera vez que un operativo de este tipo se realiza en la Región de Coquimbo, y ver cómo mejora la vida de nuestros vecinos, especialmente de los adultos mayores, es profundamente gratificante. Agradecemos al gremio por este compromiso humano y social con quienes más lo necesitan", expresó el senador Sergio Gahona.

Además, agregó que la labor parlamentaria no se limita únicamente al trabajo legislativo, sino que también debe involucrar la capacidad de gestión y articulación de redes que generen beneficios concretos para la ciudadanía.

"Iniciativas como esta, junto a otras como la donación de vestuario de la Fundación Banco de Ropa y el trabajo con organizaciones de la sociedad civil que apoyan a los sectores más vulnerables, son parte esencial de una mirada integral del rol parlamentario. No se trata solo de hacer política, nuestro rol fundamental, sino también de estar presentes, ser solidarios y comprometidos con las necesidades de las personas, pues son quienes nos eligen y a quienes nos debemos", finalizó el Senador Sergio Gahona.